

AYER

Jerez: Miércoles 24 de Mayo de 1939

AYER en el Ayuntamiento

Sesión Municipal

A las siete y tres cuartos de comienzo la sesión ordinaria de la Comisión Permanente de la Gestora del Excmo. Ayuntamiento, convocada de primera citación.

Preside el alcalde señor del Junco y Reyes y concurren los tenientes señores Rodríguez Pascual, Fermán López, Alvarez Estévez y Marciano González, secretario accidental señor Marín Ruiz e interventor de los fondos municipales señor García Rodríguez.

Queda aprobada sin discusión ni enmiendas el acta de la sesión anterior.

Seguidamente se entra en el ORDEN DEL DIA

1.º Expuesto de la Comisión de Solemnidades.

Se refiere el escrito a la celebración de veladas en la Alameda de Fortín de Torres durante las noches de verano, proponiéndose den comienzo a ellas el 8 del próximo mes de Junio, festividad del Santísimo Corpus Christi, para terminar el 8 de Septiembre, con albruzado extraordinario y conciertos por la banda de música los jueves, domingos y días festivos.

Queda aprobado el escrito.

2.º Oficio del señor presidente de la Excmo. Diputación Provincial gratulatorio de la labor educativa y cultural desarrollada por S. E.

Se acuerda quedar enterado.

3.º Oficio de la Comisión Inspectora Comarcal del Cuerpo de Matronas de Guerra por la Patria, referente a propuesta para provisión de plaza de funcionarios municipal.

Se trata de la plaza de conserje del Cementerio Católico, expresando dicha Comisión que no hay en la actualidad ningún Caballero de dicho Cuerpo que pueda desempeñarla.

Se acuerda quedar enterado.

4.º Oficio del señor director de la Banda Municipal, acompañando dimisión, por traslado de residencia, de un profesor de aquélla.

Comunica el señor Alvarez Beigbeder que por trasladar su residencia a Sevilla, presenta la dimisión don Antonio Martínez Quintanilla.

Se acuerda aceptársela.

5.º Oficio del señor director del Laboratorio Municipal, acompañando relación de trabajos efectuados en dicho Centro durante el pasado mes de Marzo.

Enterado.

6.º Testimonio de auto en expediente de jurisdicción voluntaria.

Se acuerda abonar los gastos que estas diligencias han ocasionado, con cargo al capítulo correspondiente.

7.º Escrito de don Rafael Ruiz Ordóñez, solicitando ser nombrado conserje del Cementerio Católico.

El Cabildo acuerda que pase la solicitud a informe conjunto de las Comisiones de Beneficencia, Sanidad y Cementerio, así como a la de Hacienda por lo que respecta a trabajos extraordinarios prestados por el interesado.

8.º Otro de don Juan Manuel Cala Guerrero, en solicitud de adquirir una sepultura particular en el Cementerio Católico.

Se accede a lo solicitado previo pago de los derechos correspondientes.

Terminado el despacho ordinario, el señor Fermán López manifiesta que durante la ausencia del señor alcalde presidente había fallecido el digno funcionario municipal don Tomás Cafranga Vega (q. s. g. h.), a cuyo sepelio había asistido en representación del Excmo. Ayuntamiento.

Propone que conste en acta el sentimiento de la Corporación y que

se le envíe el pésame a la familia doliente.

Así se acuerda, después de unas manifestaciones del señor del Junco y Reyes, ensalzando la memoria del difunto.

El señor del Junco da cuenta del viaje de la comisión municipal a Madrid conduciendo el histórico Pendón de la ciudad, en los términos de que dimos cuenta en nuestro número anterior.

Se acuerda quedar enterado, como asimismo, a propuesta del señor Rodríguez Pascual, que los gastos de viaje de dicha comisión se abonen con cargo al capítulo correspondiente.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanta la sesión.

Teatro Villamarta

La Niña de la Puebla

Entre los ases del flamenco liberados a la toma de Madrid figura esta eminente artista del género, de la que el público jerezano (tanto el de cine: «Madre Alegría») como el favorito de los típicos espectáculos andaluces, conservan un inolvidable recuerdo.

Mañana «La Niña de la Puebla», con otros seleccionados artistas, actuará como fin de fiesta y volverá sin duda a cosechar los aplausos que siempre la acompañaron por su arte inimitable.

Se pone en conocimiento de los señores inscritos en la relación de adheridos a la cena íntima con que el heroico comandante don Arturo Paz Varela será obsequiado esta noche, que dicho acto tendrá lugar a las diez de la misma en la Bodega del Restaurant Fornos, pudiendo recogerse las tarjetas hasta las nueve en el mostrador de dicho establecimiento.

La Comisión

Anoche en Villamarta

«Anacleto se divorcia»

Anoche se despidió de Jerez la eminente compañía de comedias cómicas Aurora Redondo Valeriano León, cuya actuación en nuestro Teatro Villamarta tan rápida ha sido. Dos días tan sólo.

La obra presentada ayer fue, como anunciamos, «Anacleto se divorcia», la que lleva el sello inconfundible del que fue su gracioso autor don Pedro Muñoz Seca (que santa gloria goce).

Muchas veces la hemos visto. Sin embargo las dos representaciones de ayer colmaron mejor que nunca nuestro deseo.

Interpretación fiel saladísima por parte de todos y, de una manera especial, por sus principales figuras.

Dos nuevos éxitos de escena y público, para la compañía Redondo León.

Esta noche se anuncia una sensacional película del Madrid rojo y su liberación gloriosa por las tropas nacionales. Película de la que tenemos las mejores referencias por ser un completo y emocionante documental editado por el Departamento Nacional de Cinematografía.

Muy pronto tendremos espectáculo los sugestivos que harán llenar la sala del Villamarta. Ann que como osamos cuanto se prepara, por hoy queramos no anticiparnos.

¡Nos esperan interesantes espectáculos!

LA JORNADA

Jerez al día

Una jornada como para piropearla por su esplendor y como para desahocharse por el calor que obligó a los obesos de segundo y tercer grado a resoplar por buscar algún alivio. Bien picó el sol ayer, y bien gozaron de la terraza y el búcaro, a la caída de la tarde, los que no tuvieron más remedio que dedicarse al continuo peatonar durante el medio día en busca de los garbanzos.

Arturo Paz y la brava juventud que manda, se trasladaron muy de mañana a la ciudad hermana, en la que tan bien sabe el «cardillo de perro» y el cazón en amarillo ante la risa, pese al insuperable hedor del bajamar. Y el Puerto, hidalgo y noble, vibró de entusiasmo y patriotismo y agasajó espléndidamente a los heroicos muchachos y bizarro jefe y oficiales que retornaron cubiertos de gloria de los campos de batalla.

El Ayuntamiento celebró su semanal reunión para resolver sobre diversos asuntos de trámite, y si el calorillo de ayer no constituyera presagio de la proximidad del estío, el acuerdo adoptado de inaugurar el 8 de Julio las veladas de la Alameda Vieja, nos hizo recordar que se acerca la fecha de sudar la gota gorda y mercarse un cántaro lebricano para el agua.

El dietario de sucesos ofreció el batacazo, de carácter grave, que dió un travieso chiquillo, aunque para resbalar y epoderarse de la perra no hace

falta ser diablillo, y la indisposición repentina de un pobre hombre, que ingresó ya cadáver en el benéfico centro de la calle Arcos.

La Fortuna sonrió nuevamente a Jerez, aunque no a nosotros, cuyo número sigue reacio en salir del bombo aunque no sea más que una vez, y le favoreció con un tercer premio y otro de gacilla.

Total, varios miles de duros que fagazmente permanecerán en la caja de la Administración de la Corredera, y que saldrán presto por la dimnuta ventanilla para que gocen de ellos los felices poseedores de los numeritos premiados.

Como aquí no somos egoístas y no deseamos para el prójimo nuestra mala suerte a tal respecto, vaya una enhorabuena para todos ellos, con el deseo de que Dios les dé más, sin olvidarnos a nosotros, que también somos mortales y gustamos de ciertos desahochos pecuniarios.

Y no ofreció otra novedad la jornada, aunque sí la constiuyó por su esmerada interpretación por parte de las dos primeras figuras escénicas que el fuzgante han presidiado el proscenio del Villamarta, la reposición de una divertida comedia de Muñoz Seca, en función homenaje al esclarecido autor portuense, que por no abjurar de su amor a la auténtica España, fué asesinado en Madrid por la bestia roja.—P. P. T.

elementos de cada conjunto han pasado de los campos de batalla a los de fútbol tras un somero entrenamiento, cuya falta de eficacia hay que suplirla con una dosis grande de voluntad y entusiasmo.

Sin embargo, el Sevilla se vió y deso para contener al Centa, que mereció a una mejor clase y a mayores bríos, llevó la iniciativa toda la tarde y supo anular la mediocre línea media del club merengue. Méndez, el excelente medio centro centí, fué el héroe de la jornada y quien hizo emplearse a fondo al trío defensivo sevillista. No obstante ello, el Sevilla supo vencer por 2 a 1, su mando entre ambos encuentros dos tantos a su favor.

Quizás esto influyera en la falta de alegría, de ánimo, del equipo campeón de España y aspirante a revalidar el título. Confiado en el resultado favorable de Centa, había que cuidar mucho las rozaduras y encontronazos con vista a los inmediatos y más duros cuartos de finales. Y liquidado el primer tiempo con un total de dos goles a favor, mucho habría de trabajar el Centa para superar la diferencia.

En Madrid, el once de Aviación Nacional logró una brillante victoria por un rotundo 4 0 sobre el Betis, que ya terminó su misión en la Copa del Generalísimo, a la que llegó por arte de birlibirlique, si es que el tal lo constituye escalar situaciones privilegiadas sin haber hecho merecimientos para ello.

Un once pobre, carente de recursos, que no pudo en terreno adverso, como tampoco siete días antes en el propio, con un equipo brioso y decidido, en el que el entusiasmo y coherencia suple a la técnica.

En Vitoria, el Deportivo Alavés, tras un encuentro entretenido y en el que se practicó un juego de calidad, volvió a batir, en esta ocasión por 6 2, al Bilbao, dejándole eliminado del torneo.

El Oriamendi volvió a triunfar, eliminándolo igualmente, sobre el santanderino Unión Montañesa, al que enojó cinco tantos, por uno del enemigo.

Por último, en Zaragoza, el titular triunfó sobre el Osasuna por 3 a 1, dejándole por lo tanto fuera de combate.

En vista de los resultados del domingo, han quedado clasificados para participar en los cuartos de finales, los siguientes equipos:

Sevilla, Zaragoza, Deportivo Alavés, Aviación Nacional y Oriamendi, vencedores en los octavos de finales; el Racing de El Ferrol del Candillo, clasificado por retirada del equipo representativo de Asturias con el cual correspondió eliminarse, y la Real Sociedad de San Sebastián y el Racing de Santander, que estuvieron exentos en el sorteo preliminar.

El próximo domingo, y a doble vuelta, darán comienzo los cuartos de final, en el que quedarán clasificados cuatro clubs para participar en los semifinales.

Según sorteo celebrado en San Sebastián, donde provisionalmente reside la Federación Nacional de Fútbol, en la primera jornada de los cuartos de finales, han correspondido enfrentarse a sus participantes de la siguiente forma:

Oriamendi-Zaragoza.

Delegación Provincial de Agricultura

Hilo si-sal

Aviso a los labradores

Todos los afiliados al Sindicato Provincial de Cereales, pueden pasar sus peticiones de hilo si-sal, indicando separadamente el número de fardos que precisen para la siega de la cebada, y el que han de precisas para la del trigo, en las oficinas de la C. N. S., plaza de la Yerba núm. 5, de 1 a 4 de la mañana y de 4 a 8 de la tarde.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Jerez 20 de Mayo de 1939.—Año de la Victoria.

El Delegado Provincial de Agricultura.

Racing ferrolano-Real Sociedad. Racing Santander-Deportivo Alavés.

Aviación Nacional Sevilla.

Esperemos para saber quiénes son los que llevan el gato al agua. El pronóstico se hace imposible en esta ocasión, aunque no en lo relativo a lo refinado y duro de las respectivas contiendas.

ADRIAN PULIDO.

SECCION OFICIAL

ALCALDIA DE ESTA CIUDAD

Esta Alcaldía recuerda a todos, las disposiciones contenidas en su edicto de fecha 10 de Mayo del año último, y muy especialmente requiere a los comerciantes al cumplimiento de lo exacto de cuanto a continuación se ordena:

Primero. Las transacciones de toda clase de artículos se harán, utilizando únicamente las unidades del sistema métrico decimal: esto es, para las medidas lineales el metro, y para pesos el kilogramo, sin que pueda utilizarse por ningún motivo, como unidad, la vara, la arroba, la libra, etc.

Segundo. En todo establecimiento deberá tener colocado en sitio muy visible para el público y en caracteres claros, los precios de los artículos que expendan. Los artículos colocados en vitrinas, anaqueles, esparates, etc., ostentarán en caracteres bien claros y visibles para el público los precios, entendiéndose que se referirán a la unidad de medida o peso.

Tercero. Queda prohibida toda transacción por cantidades determinadas de monedas distintas del precio de la unidad o sus fracciones (como por ejemplo: 0,50 pesetas de garbanzos en lugar de medio kilo, un cuarto de kilo o la fracción que corresponda a la cantidad que ha de emplearse).

Espera esta Alcaldía del público que coadyuvando a la acción de la Autoridad en beneficio general, de nunciará cuantos casos oconesea de infracción de las instrucciones precedentes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Jerez de la Frentera a 22 de Mayo de 1939.—Año de la Victoria.

Juan J. del Janco.

Se encuentra enferma de cuidado la distinguida señorita Victoria Fernández de Bobadilla y Rogel.

Hacemos votos por su rápido y total restablecimiento.

Para pasar tiempo rada el lado de su familia ha llegado de Madrid, la apreciable señora doña Julia Robert, esposa de don Antonio Gutiérrez Galindo. Nuevo Hotel.—Jerez.

Mejora de sus dolencias nuestro estimado convecino don José Pérez Luna.

Nos alegramos, deseando su rápida vuelta a la salud.

De Madrid ha llegado a ésta el digno guardia cici don José García Vento, que de tantas simpáticas saluda entre nosotros.

Reciba nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

Después de la operación sufrida ha salido a la calle, nuestro buen amigo don José Timmermans Ceballos.

Muy de veras celebraremos verle totalmente restablecido.

Ha regresado de su viaje a Madrid don Vicente Fiorán Velaz de Medrano, por lo cual éste reanuda nuevamente su consulta.

En la mañana de hoy contraerán matrimonio en la iglesia parroquial de Santiago la bella señorita Rosario Coca González y don José Macías Dormido.

Después de la ceremonia habrá una solemne misa en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen Coronada.

Ha regresado de Madrid, después de haber asistido al grandioso «Desfile de la Victoria», nuestro querido amigo y compañero don José Sánchez Esteve.

Desde San Fernando se ha trasladado a Medina Sidonia, para pasar temporada en unión de sus hijos y de su bella sobrina la señorita María Sevillano Agor, la distinguida señora doña Ramona Pérez Gutiérrez, viuda del laureado capitán de Ingenieros

don Angel Sevillano Coussilles, asesinado por las hordas marxistas en Madrid.

En Sevilla continúa enfermo de cuidado el ilustre orador reverendo padre Alfonso Torres, Superior de aque-lla residencia de padres jesuitas.

Pedimos a Dios devuelva la salud al estimado paciente.

A las once y media de la mañana de hoy se celebrará en la iglesia parroquial de San Miguel, el matrimonial enlace de la bellísima señorita Carmen Díez y de Ysasi y el distinguido oficial de nuestra Marina de Guerra, don Agustín de Medina y Fernández de Castro.

Procedente de Trebujena, donde accidentalmente reside, ha llegado a ésta para pasar unos días, la estimada señorita Rosario Benítez Grondonas.

Ha sido designado para ocupar un elevado puesto en la Sucursal del Banco Anglo-Sud-Americano en Valencia, el empleado de dicho Banco en Sevilla don Guillermo Craven Barco, quien próximamente marchará a tomar posesión de su nuevo cargo, acompañándole en su viaje su señor padre don Guillermo, estimado convecino nuestro.

Regule sus digestiones con Lukosert, Productos Lukol.

Marchó ayer a la capital de Andalucía, la distinguida dama doña María Alvarez, viuda de Anón (don Angel).

En la iglesia parroquial de San Miguel contraerá matrimonio a las cuatro de la tarde de hoy, la encantadora señorita Gabell Fabra Romero y don José Luis de la Paz.

Esperamos, para saber quiénes son los que llevan el gato al agua. El pronóstico se hace imposible en esta ocasión, aunque no en lo relativo a lo refinado y duro de las respectivas contiendas.

Espera esta Alcaldía del público que coadyuvando a la acción de la Autoridad en beneficio general, de nunciará cuantos casos oconesea de infracción de las instrucciones precedentes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Jerez de la Frentera a 22 de Mayo de 1939.—Año de la Victoria.

Juan J. del Janco.

Se encuentra enferma de cuidado la distinguida señorita Victoria Fernández de Bobadilla y Rogel.

Hacemos votos por su rápido y total restablecimiento.

Para pasar tiempo rada el lado de su familia ha llegado de Madrid, la apreciable señora doña Julia Robert, esposa de don Antonio Gutiérrez Galindo. Nuevo Hotel.—Jerez.

Mejora de sus dolencias nuestro estimado convecino don José Pérez Luna.

Nos alegramos, deseando su rápida vuelta a la salud.

De Madrid ha llegado a ésta el digno guardia cici don José García Vento, que de tantas simpáticas saluda entre nosotros.

Reciba nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

Después de la operación sufrida ha salido a la calle, nuestro buen amigo don José Timmermans Ceballos.

Muy de veras celebraremos verle totalmente restablecido.

Ha regresado de su viaje a Madrid don Vicente Fiorán Velaz de Medrano, por lo cual éste reanuda nuevamente su consulta.

En la mañana de hoy contraerán matrimonio en la iglesia parroquial de Santiago la bella señorita Rosario Coca González y don José Macías Dormido.

Después de la ceremonia habrá una solemne misa en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen Coronada.

Ha regresado de Madrid, después de haber asistido al grandioso «Desfile de la Victoria», nuestro querido amigo y compañero don José Sánchez Esteve.

Desde San Fernando se ha trasladado a Medina Sidonia, para pasar temporada en unión de sus hijos y de su bella sobrina la señorita María Sevillano Agor, la distinguida señora doña Ramona Pérez Gutiérrez, viuda del laureado capitán de Ingenieros

don Angel Sevillano Coussilles, asesinado por las hordas marxistas en Madrid.

En Sevilla continúa enfermo de cuidado el ilustre orador reverendo padre Alfonso Torres, Superior de aque-lla residencia de padres jesuitas.

Pedimos a Dios devuelva la salud al estimado paciente.

A las once y media de la mañana de hoy se celebrará en la iglesia parroquial de San Miguel, el matrimonial enlace de la bellísima señorita Carmen Díez y de Ysasi y el distinguido oficial de nuestra Marina de Guerra, don Agustín de Medina y Fernández de Castro.

Procedente de Trebujena, donde accidentalmente reside, ha llegado a ésta para pasar unos días, la estimada señorita Rosario Benítez Grondonas.

Ha sido designado para ocupar un elevado puesto en la Sucursal del Banco Anglo-Sud-Americano en Valencia, el empleado de dicho Banco en Sevilla don Guillermo Craven Barco, quien próximamente marchará a tomar posesión de su nuevo cargo, acompañándole en su viaje su señor padre don Guillermo, estimado convecino nuestro.

Regule sus digestiones con Lukosert, Productos Lukol.

Marchó ayer a la capital de Andalucía, la distinguida dama doña María Alvarez, viuda de Anón (don Angel).

Un programa extraordinario HOY en Villamarta

20 minutos de honda emoción en "Madrid liberado"

Documental español obtenido por el Departamento Nacional de Cinematografía. Completa el cartel "POLVORILLA" Por Jean Harlow y Franchot Towe

LUCERO

Compañía Española de Seguros de Incendios SEGUROS DE COSECHAS

DE FUTBOL

El torneo "Copa del Generalísimo"

El domingo se liquidaron los octavos de finales

Previstos estaban los resultados que arrojarán los partidos eliminatorios del torneo Copa del Generalísimo, con los que quedaron liquidadas las octavas de finales y eliminados los equipos que en la anterior jornada y en su propio campo no pudieron contener el entusiasmo y mejor juego de sus adversarios de una y otra fecha.

No había que esperar sorpresas en estas devoluciones de visitas, ya que los tanteos anteriores evidenciaban una superioridad, un mayor entu-

siasmo podríamos decir, ya que a juzgar por las referencias que nos facilitan otros colegas, la técnica está ausente en estas eliminatorias. Si siempre en la antigua Copa de España ocurrió así, en que la furia, el practicismo concluyente en dos fechas conduce a salir airoso, en contra del tecnicismo y mejor juego de la Liga, en que cabe esperar muchas circunstancias para una lucida puntuación en la jornada final, está justificada esta actual carencia de buen juego, en que los respectivos

UN JEREZ?



PARA CALIDAD DOMESTICO

Jandilla

PARA CALIDAD DOMESTICO

FABRICA DE ESENCIAS Y PRODUCTOS ENOLOGICOS

"LUQUE"

Director Técnico Dr. M. DE LUQUE — Farmacéutico

CLARIFICANTES PARA VINOS

Albúmina de huevo en escama y en polvo — Cola de pescado en virutas y fidos

GENERAL SANCHEZ MIRA 14 - TELF. 1786 - JEREZ

REAL TESORO

JEREZ « COGNAC

PRECIO

EN JEREZ

Un mes

Un año adelantado

REDACCION CALLE GAR

AÑO

La P

Por las tier

en esta hora aug

el fusil vuelve a

todos sus homb

entregarse con u

jo. Pronto, los ar

cos, que dicen

quien lo deman

de la Paz.

España, no

canzar en frivol

nuestro gran de

perio. Han pasa

nos servia una s

nómica, propen

la cuneta del ca

ambiente propic

poco de remove

fasta de la disol

del ocio, fueron

tido universal d

las comedillas l

del café, íbamos

la Patria. Porqu

mollicie de toda

zo de lo que fu

confiada, iba ab

ciente para aser

España, se

suelo, ha ganad

do a Occidente

de Europa, ha

puede decansar

tino, que cada

taller, en la c

que cumplir en

nuestro Movim

lo demanda. Q

Esta es la